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OT Veteran und @bigfang

Könnt ihr - wenn ihr schon spekuliert, -das ein wenig mehr so schreiben, daß es klar als eure
Interpretation von Aussagen von Köllner und Bornemann erkennbar ist und nicht so
rüberkommt als hätten die das wortwörtlich so gesagt?

Es ist so mühsam dann im Laufe der Saison immer wieder fälschlicherweise damit konfrontiert
zu werden, daß Köllner doch gesagt habe... Obwohl es nur die Interpretation eines Foristen war.

Wird schon schwer genug, dann immer wieder den Untergangspropheten gegenzuhalten, wenn
wir keine Siegesserie hinlegen.

Danke

Und zu Bornemann: so weit ich es sehe, ist das Trainingslager erst in einigen Wochen. Da bleibt
noch viel Zeit.

Abgesehen davon kann ich Bornemanns Argumentation nachvollziehen: da ja ein Großteil der
Stammspieler erhalten bleibt, wird es auch weniger schwierig, die neuen Verstärkungen zu
integrieren. Sah man letzte Saison doch z.B. bei Ewerton
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